



# Protokollauszug

aus der  
49. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 26.04.2006

---

öffentlich

**Top 3      Straßenumbenennung in Babelsberg**  
**06/SVV/0112**  
**vertagt**

Herr Bretz verweist auf den Vorschlag im Ausschuss für Kultur, den Johann-Strauß-Platz umzubenennen. Er wolle im Hauptausschuss eruieren, ob das die Zustimmung der Fraktionen finden könne.

Herr Dr. Scharfenberg entgegnet, dass kein Antrag zur Umbenennung des Johann-Strauß-Platzes vorliege und dies auch kein Vorschlag des Kulturausschusses sei, sondern lediglich eine Empfehlung. Er sehe keinen Druck und kein Bedürfnis für diese Umbenennung, da er der Meinung sei, man solle mit Umbenennungen generell sehr sorgfältig umgehen. Der Vorschlag der Fraktion CDU solle in den Namenspool gegeben und in weitere Überlegungen einbezogen werden.

Herr Schubert schließt sich der Bemerkung von Herrn Dr. Scharfenberg an, dass kein entsprechender Antrag vorliege. Über die Empfehlung des Ausschusses für Kultur könne man aber nachdenken.

Der Antrag wird weiterhin zurückgestellt.